



Equipos de buceo semiautónomo recibieron 85 buzos artesanales

● Equipos de buceo semiautónomo liviano recibieron 85 buzos bentónicos de Maullín, dedicados principalmente a la extracción de locos y erizos, gracias al Programa Recambio de Equipos de Buceo que financia el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala, Indespa. Estas entregas tuvieron lugar en los sectores de Carelmapu y Maullín, y fueron encabezadas por el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas; el alcalde de Maullín, Nabih Soza y la coordinadora regional del Indespa, Karla Oñate, junto a representantes locales y las personas beneficiarias.

El seremi de Economía, Luis Cárdenas, destacó el valor de la construcción de este programa en conjunto con la Mesa Bentónica de la Región de Los Lagos. "Es un proyecto bien importante porque son más de 500 millones de pesos y 164 los beneficiarios en esta primera etapa. Pretendemos seguir una segunda etapa. Hoy partimos en Carelmapu, Maullín, y vamos a seguir en el Archipiélago de Chiloé entregando estos beneficios".

CS